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９月１０日（金）に株式会社特殊免疫研究所　栃木工場　新第
２工場棟新築工事　地鎮祭を実施しました。

2021.09.30にて石橋顧問が退職されました。
昭和48年に入社されて以来、業績向上･土木工事部の発展に尽力いただきました。
顧問になられてからは、地区役員を受け 地域貢献にもお力を注いでおられると伺いました。

まだまだコロナ禍ではありますが、皆様もご健康にし業務を頑張ってください。
挨拶では、社員皆の健康も気にかけて頂きながら花束をお渡しすることができました。

長い間、大変お世話になりました。ありがとうございました。（営業本部　中田）

石橋顧問　お疲れ様でした。

地鎮祭：株式会社特殊免疫研究所
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◆設備部　長瀬課長コメント
赤城食品株式会社工場新築工事の社内検査に立会いまして、
食品工場であることから、清潔感のある使い勝手の良い
建物に仕上がったという印象を受けました。
また電気・機械設備も後々のメンテナンスに配慮していると
いう印象を受けました。
現場所長の高橋課長も大変気を使われたと思います。
お疲れ様でした。

２件目は、ＪＡにったみどり木崎尾島世良田統合支店の現場です。

初めて社内検査に同行しました。普通では見られない場所まで確認して、不具合があれば現場員が
すぐ確認します。　こんな小さなところも？なんてところもありました。
建物全体を検査することがとても大事であると分かりました。（管理本部　フーン）

社内検査：JAにったみどり木崎尾島世良田統合支店

社内検査：赤城食品株式会社

宇都宮営業所として一つ目の工事受注となります。
次の受注を目指し、顧客満足度・社員満足度 100％を
目標に頑張ります。
皆様の ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。
（宇都宮営業所　石川　哲）

今月は２件、社内検査に同行させてもらい、取材をしてきました。 まず、１件目から紹介します。
赤城食品の現場です。



今号の「私の○○」コーナーですが、営業本部　原島係員にインタビューをしました。

「私の趣味」︓ゴルフ

「私の○○」コーナー

きっかけは⼤学時代に先⽣や友達と初めてラウンドを回った際に、才能の⽚鱗が垣間⾒えた
ことです。
スコアはダメダメでしたが、ドライバーの調⼦がすこぶる良かったため「ゴルフって簡単じゃん」と思って
しまったことで沼にはまってしまいました。

しかし、始めて４年近くたちますが、⼀向に上達している気がしません。。。スコアは伸びないし、
ドライバーも安定しないと散々です。それでも私がゴルフを続けているのは、周りの友達が上達
しているのを⾒て、⾃分も負けていられないと思う気持ちです。
　今では⾃分より後から始めた友達にもスコアを追い抜かれています。
基本あまり練習はしないので時間を作ってゴルフを練習することはなく友達と成り⾏きで練習する
ことがほとんどです。

「私のおすすめ」︓スニーカー
スニーカーを選ぶ上で履き⼼地はもちろんですが、私は⾒た
⽬重視です。
私の好きなスニーカーを紹介します。
・上　Nike　エアジョーダン１︓ハイカットの為、履き脱ぎが
　　　　　　　⾯倒ですが、⾒た⽬がダントツで好きです。

・真ん中　ADIDAS YEEZY BOOST 305 V2︓ニットの
　　　　　　　様な素材となっていて、フィット感があり、ソールが
　　　　　　　クッション性に優れていて、歩きやすく好きです。

・下　Nike　エアフォース１︓シンプルなデザインが⾐装に
　　　　　　　合わせやすいため、⾜元に困ったらこれを履きます。
原島係員、取材協力ありがとうございました。
次回は工事本部の方に取材します。よろしくお願いします。　
　　　　　　　　　　　　　　　　　（取材：管理本部　マイ・ティ・フーン）

配属後の新入社員（土木工事部　藤田係員）
研修終了後、配属された新⼊社員に取材をしてきました。

◇現在の現場︓東部浄⽔場浄⽔池増設⼯事
◇学⽣と⽐べての違い
　　学⽣時代は個⼈、⼀⼈だけで⾏うことが多かったんです
　　が、会社に⼊ってからは多くの⼈が集まって、⼀つの物を
　　作るというところが、学⽣時代から⼤きく変わったところだと
　　思いました。
◇配属後の感想、思い
　　配属された現場には⾊々な仕事があって、それを多くの
　　⼈で分担しているんだなと思いました。　上司も職⼈さん
　　も優しくて、かなり助けてもらっています。

藤田係員、取材協力ありがとうございました。　
　　　　　　　　　　（取材：管理本部　マイ・ティ・フーン）

◇今後に向けて考えていること
　　仕事のことでは、先ほどのコミュニケーションを
　　もっと取れるようにするということが現在の⽬標の
　　⼀つです。
　　他には、2級⼟⽊施⼯管理技⼠の資格を取り
　　たいと考えています。10⽉に受ける予定です。

◇昼休みや休⽇はどう過ごしていますか︖
　　お昼休みはパソコンで図⾯を⾒る時もありますし、
　　ゆっくり休憩している時もあります。
　　お弁当は、好き嫌いが少ない⽅で毎⽇美味しく
　　⾷べています。
　　休⽇は⾊々なことをしていますが、最近はテレビを⾒ることが多いです。オリンピックが始まったばかりで、
　　スポーツなどをよく⾒ています。（取材時７/３０）

本社各階　給湯室リニューアル
働き⽅改⾰の⼀つとして、３年前に本社各階のフロアをリニューアルを⾏いました。
そして今回は⽼朽化してきた各階の給湯室をリニューアル。
エアコンも取付け、清潔感にあふれ、来客時の対応もしやすい環境となりました。




